
Modaes

Perfiles



Tristán Ramírez

Consejero delegado de Agatha Ruíz de la Prada

Tristán Ramírez se encuentra al frente de Agatha Ruíz de la Prada como consejero delegado. El hijo de la diseñadora que da nombre a la marca se incorporó a la compañía en 2015, cuando la directiva decidió emprender el relevo generacional. Licenciado en Historia, Ramírez ha trabajado durante los seis últimos años para el gigante gallego Inditex. El ejecutivo pasó varios años entre India y Pekín desarrollando la presencia del grupo gallego.